

## Colaboradores

OSCAR BELTRÁN

Doctor en Filosofía por la Universidad Católica Argentina. Actualmente tiene un cargo de docente e investigador en dicha Universidad. Desde hace muchos años es miembro del claustro del Centro de Estudios Institucionales de la UNSTA donde colabora en las cátedras de Filosofía de la Naturaleza, Gnoseología y Teología Filosófica. Ha publicado diversos trabajos, algunos especialmente referidos a la obra de Jacques Maritain.

AGUSTÍN ECHAVARRÍA

Profesor y Licenciado en Filosofía por la Universidad Católica Argentina. Ha sido docente en la UCA (Buenos Aires), en la Universidad del Salvador y en la Universidad Católica de La Plata. Desde 2005 ha sido sucesivamente Ayudante y Profesor Investigador en Formación en el Departamento de Filosofía de la Universidad de Navarra. Obtuvo el Diploma de Estudios Avanzados (2006) con un trabajo sobre la permisión del mal en la filosofía de Leibniz, tema sobre el cual actualmente está culminando su tesis doctoral. Ha sido Visiting Scholar (agosto-noviembre de 2007) en la Leibniz-Forschungsstelle (Universidad de Münster), con beca del DAAD. Es autor de varios artículos, capítulos de libro y comunicaciones presentadas en congresos internacionales sobre temas de metafísica y teodicea.

LUIS D. FERNÁNDEZ

Contador Público (Universidad de Buenos Aires) y Licenciado en Filosofía (Universidad del Norte santo Tomás de Aquino). Desde 1996 es profesor adjunto de Metafísica y Seminario de Licenciatura de Metafísica en la UNSTA (Buenos Aires).

YVES FLOUCAT

Miembro de la Academia Pontificia de Santo Tomás de Aquino, consagró numerosos trabajos al pensamiento de Jacques Maritain. Enseñó metafísica en distintos centros de formación y, como Maestro de Conferencias, en la Facultad de Filosofía del Instituto Católico de Toulouse. Entre sus últimas publicaciones se destacan: *Maritain ou le catholicisme intégral et l'humanisme démocratique* (Téqui, 2003); *La vérité selon saint Thomas d'Aquin ? Le réalisme de la connaissance* (Téqui, 2009).

DANIEL GAMARRA

Nació en Buenos Aires y realizó sus estudios de Filosofía en la Universidad Católica Argentina; obtuvo su doctorado en la Universidad de Navarra (España) en 1987, con la presentación de la tesis *Esencia y Objeto*, luego publicada en Suiza. Escribió varios libros centrados en temas de Filosofía Moderna y Contemporánea, y numerosos artículos en revistas de varios países. Fue profesor de la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino a finales de la década del 70, y luego pasó muchos años como profesor de Historia de la Filosofía Moderna y Contemporánea en la Pontificia Universidad de la Santa Cruz (Roma) y en la Universidad de Navarra. Actualmente es profesor en la sede de Buenos Aires de la UNSTA.

MARÍA LAURA PICÓN

Realizó estudios de grado en filosofía en la UNSTA. Doctora en Filosofía por la UCA. Es miembro colaborador del Instituto Internazionale Jacques Maritain (Roma) y Secretaria del Instituto Jacques Maritain: Centro de Estudios Culturales, Políticos y Sociales de Buenos Aires. Docente en la UCA y IUNA. Es autora de numerosos artículos y libros.

CARLOS ALBERTO SCARPONI

Sacerdote de la Diócesis de Buenos Aires. Doctor en Teología por la Universidad Católica de Buenos Aires. Publicaciones del Autor: *Situación de los Divorciados vueltos a casar* y *Paternidad-Maternidad de los Divorciados vueltos a casar*, Paulinas. *Prevenirse del SIDA, Pena de Muerte, Ética de la Experimentación e Investigación Médica*, todos en Paulinas. Lecciones para uso privado de los alumnos: Teología moral Fundamental, ensayo de síntesis Trinitaria; Teología moral Sacramental; Teología moral de la Sexualidad, del Matrimonio y de la Familia; Bioética; Teología de la Vida Consagrada; Virtudes Teologales y Morales.

PIERO VIOTTO

Profesor de pedagogía en la Universidad Católica de Milán y miembro del Comité Científico del Instituto Internacional Jacques Maritain. Es autor, de numerosos artículos sobre el pensador francés y de varios libros, entre otros: *Jacques Maritain, Dizionario delle Opere* y *Raïssa Maritain, Dizionario delle Opere*. Es también uno de los estudiosos más importantes de la actualidad del pensamiento maritainiano.

